

八ヶ岳の山すその家



自分のこだわりを実現できることも大事。
 家族みんなが楽しく笑顔で暮らせることも大事。
 でもA様がいちばん大切にしたのは、八ヶ岳の風景に馴染む家であること。
 土地とともに在ることのお手本のような、富士見の家を訪ねました。

コッパくんのお宅訪問

Coppa's Home Visit

No.79



富士見町 A様ご家族/
 ご夫婦2人とチワワ1匹
 竣工/H27年9月 営業/後町勇貴
 敷地面積/151.57坪 | C/奥村瑠美
 延床面積/39.01坪 施工/林正義



土地にぴったりの素敵なお宅！
 どんなふう計画されたのですか。

ご主人 建設地の候補として、実家の田んぼなどがいくつかあったのですが、なかでも景色が良いという理由で今の土地に家を建てることに。担当の後町さんと一緒に広い田んぼに立って、八ヶ岳がいちばんキレイに望める位置をリビングにし、そこから配置計画を考えました。そのとき、八ヶ岳の稜線に沿うような大屋根の外観というアイデアや、二階に眺望を楽しむための"スカイデッキ"をつくりましょうという提案で盛り上がりました。この風景に調和し、環境を活かした家づくりができそうだという手ごたえがありましたね。



家づくりのパートナー選びには迷わなかったのですか。



奥様 はじめて見学に行った諏訪展示場で、片流れ屋根の外観やダイニングの大きな円卓を見て、一目でビビッときました！印象を一言で言えば、"おしゃれ"。富士見にとっても似合いそうだと思いました。直感でいちばん気に入ってはいたものの、でも他も比較しないとこわい...という思いがあり、最終的に決めるまでは長かったですね。



ご主人 他社を見るのと並行して、工房信州の家のすべての情報を得るべく、社長の本をAmazonで購入したり、CATVの10分番組を予約してじっくり見たり、LINEも欠かさずチェック。ぜんぶ調べ尽くした、と満足するまで5か月かかりました(笑)。最終的な決め手は、専属のインテリアコーディネーターがいること。専門性の高いスタッフが担当に就いてくれることは、他社にはない安心材料でした。



奥様 スタッフ皆さんと主人が協力して企画してくれたサプライズもすごかったです。工事中はまだ婚約中で、引渡し日に入籍日を合わせたのでとても特別な日だったのですが、新居の収納の中に大きな花束が隠してあったり、薪ストーブの中にずっと行きたかったレジャーチケットが入っていたり、工事現場で事前に撮影してくれたビデオレターが投影されたり...びっくりだらけの記念日になりました。こんなふうに関わって下さるスタッフの皆さんに出会えたことに感謝です。



プランナー
 小川貴司

信州の風景に似合う設計は常に心がけていますが、"稜線"をこれほど意識したお宅は初めて！書斎は吹抜けの浮島のイメージで、いい空間になりました。



Focus on the Owner!!

庭づくり・畑づくりに凝っているご夫婦。取材日はほとんどが雪に埋もれていましたが、お手製のドッグランはきれいに現れていました。結婚前から奥様が飼われていたチワワのヒナちゃんも大喜び！



朝食はさっとカウンターで(写真左)、夕食はゆっくり円卓で(右)。正面のPCカウンター・スツールはBUNACO。



玄関から続く通り土間で、南庭への行き来も自在。ベンチとTVもあり寛ぎの一部屋としても。



二階の吹抜けの一角に、ご主人こだわりの書斎コーナー。憧れの空間だが、今は一人でこもるよりも家族と一緒に過ごす時間が圧倒的に長い、とご主人。